



La Junta concede 611.000 euros a la USAL para su plan de inversiones hasta el año 2022

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León aprobó ayer una subvención de 611.151 euros dirigida a la Universidad de Salamanca para financiar las actuaciones realizadas en el marco del Programa de Inversiones 2016-2022 durante este año 2018.

Mediante acuerdo de la Junta de 19 de julio de 2018 se autorizó la concesión a las universidades públicas de subvenciones por importe de 8.100.000 euros para ejecutar actuaciones dentro del Programa de Inversiones 2016-2022, en el que a la USAL le correspondió un millón.

En el Programa de Inversiones 2016-2022, tras la modificación operada por la Orden de 7 de noviembre de 2017, del consejero de Educación, se amplió la cuantía correspondiente al año 2018 en 611.151,16 euros. De este modo, la USAL procederá a la rehabilitación integral del Colegio San Bartolomé, la reforma de la Facultad de Psicología y realizará actuaciones de mejora e infraestructuras de laboratorios de la Facultad de Ciencias, Agrarias y Ambientales. Además, acometerá actuaciones de mejora y rehabilitación en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar.